

# Kammel stellt Projekte vor

**Altusried/Ellhofen** | az | Beim Verein Regionalentwicklung Westallgäu/Bayerischer Bodensee referierte der Altusrieder Bürgermeister Heribert Kammel in Ellhofen über Projekte im Oberallgäu. Dabei stellte Kammel die Dorfladen-Initiative in Krugzell, das Bergbauernmuseum Diepolz und den Bau einer Hängebrücke in Altusried vor.

Der Altusrieder Rathauschef gab in seinem Vortrag zu bedenken, dass das Allgäu als gesamte Destination wahrgenommen werde – nicht als Ober-, Ost-, Unter- oder Westallgäu. Deshalb sollten die Vereine, die im Bereich der Regionalentwicklung tätig sind, sich stärker miteinander vernetzen.